



San Bernardo, 10 de enero de 2025

A la Comunidad Educativa Pastoral del Colegio San José:

Al comienzo del Año Jubilar nos dirigimos a Ustedes para desearles un muy bendecido Año Santo. Que en este Año de gracia, el Señor colme a cada una de sus familias con abundantes bendiciones.

Nos alegra poder comunicarles que, para el inicio del año escolar, la Hermana Ma. Luisa García - Mansilla, la Hna. Ma. Ingrid Sánchez Gatica y la Hna. Rebeca Yáñez Retamal, estarán en la Comunidad del Colegio San José.

La querida Hna. Ma. Luisa será la Superiora de la Comunidad y la Subdirectora de Pastoral del Colegio San José; la Hna. Rebeca asumirá la Dirección del Colegio Inmaculada Concepción, y la Hna. Ma. Ingrid, que es actual Consejera del Gobierno Provincial, asumirá algunas tareas Pastorales. La misión de las Hermanas será un gran aporte para la Comunidad Educativa Pastoral de ambos Colegios en Puerto Montt.

Les invitamos a continuar trabajando con entusiasmo y generosidad, manteniendo los lazos de fraternidad y entrega que nos caracterizan. Que la gracia de Dios y la guía amorosa de María Inmaculada nos acompañen y guíen para seguir educando con valor y alegría. Esta será nuestra oración por cada uno de Ustedes junto al Señor.

En el amor de Jesús y María,

Hna. Ma. Angelina Rivarola
Superiora Provincial